

Lundi 20 mars 2023 – 19H00 – Visioconférence & Présentiel

PRESENTS	DUPONT Jean Michel – PASCO Sandrine – FOURNIER Bernard – BAILLY Jean Pierre – LEROUX-RONDINEAU Maxime – LEVALLOIS Aline – PERRAUD GAUTIER Clément – SORIN Nicolas
INVITES	LIGONNIERE Antoine – R'KIOUAK Mehdi
EXCUSE	MICHON Bernard

CHAMPIONNAT INTER-REGIONAL « GRAND OUEST »

Jean-Pierre BAILLY fait part du projet de championnat inter-régional sur une saison entière, auquel les ligues Bretagne et Centre Val de Loire sont favorables.

Suite aux échanges lors de la réunion de zone, et à l'ébauche du cahier des charges rédigée par David HERMINE, il a travaillé sur une articulation avec nos championnats. Il en ressort que techniquement, nous pouvons mettre en place une nouvelle formule.

Jean-Pierre BAILLY pense que nous ne sommes pas prêts pour ce changement pour les raisons suivantes :

- Définition de la formule (montées en janvier ou pas, nombre d'équipes, horaires, ...)
- Les conditions d'engagement
- Le mode de sélection des équipes
- Le statut du technicien (harmonisation ?)

Jean-Michel DUPONT demande quelle structure organisera le championnat, et indique que suite à une conversation à la réunion de zone, il y a nécessité de contacter le service juridique de la FFBB pour éviter tout recours éventuel.

Bernard FOURNIER pense qu'il est trop tard pour lancer un tel projet au mois de mars, il y a tout un dispositif règlementaire à créer et à mettre en place.

Maxime LEROUX-RONDINEAU estime que vis-à-vis des clubs et des Comités Départementaux, il est inconcevable de modifier le nombre d'équipes ou l'articulation du championnat dès septembre, alors que nous avons à peine mis en place la formule actuelle. Cependant, nous pourrions y réfléchir pour les années futures, en consultant clubs & Comités Départementaux.

Mehdi R'KIOUAK indique que nous reprochons régulièrement à la FFBB de modifier des choses « la veille pour le lendemain », il faut que nous fassions attention à ne pas faire la même chose et prendre le temps d'étudier toutes les composantes.

Antoine LIGONNIERE souhaite que ce championnat, s'il est créé, soit un championnat de qualité, et si nous souhaitons que cela soit durable, il faudra que le niveau soit intéressant dès le début. Cependant, il reste de nombreux points à éclaircir et à harmoniser avant de lancer cette nouvelle formule.

Un débat a lieu en séance sur la sélection des équipes dans ce championnat.

Aline LEVALLOIS alerte sur la crise énergétique actuelle qui pourrait avoir un impact sur les déplacements des équipes.

Bernard FOURNIER pense qu'il y a nécessité de consulter les clubs sur le sujet.

Il ressort des débats que l'ensemble des membres du bureau est favorable à la mise en place d'un championnat inter-régional sur l'année, mais la mise en place en septembre 2023 semble prématurée.

La proposition d'une mise en place en septembre 2023 est rejetée à l'unanimité des personnes présentes.

La séance est close à 19H30.

Le Président de la Ligue,
Jean-Michel DUPONT.

Le Secrétaire Général,
Maxime LEROUX-RONDINEAU.